

関係者各位 様

令和4年1月18日
医療法人思源会 岩崎病院
院長 岩崎 誠

新型コロナウイルス感染症発生について（第2報）

令和4年1月15日、当院職員1名の新型コロナウイルス感染が判明し、1月18日に2回目の検査を実施しましたので結果をご報告申し上げます。

経過は以下となります。

- ・1月15日 当該病棟職員1名が喉の不調を訴え抗原定量検査を実施した結果、陽性を確認致しました。保健所に報告し自宅隔離となっております。
接触者調査の結果、濃厚接触者1名（職員）と患者様28名及び関連した職員34名にPCR検査および抗原定量検査を実施した結果、全員の陰性を確認いたしました。
- ・1月18日 当該病棟の患者様、関連した職員への2回目の抗原定量検査を実施し、新たに患者様1名、職員1名に陽性者を認めました。

なお、コロナ陽性患者様は新型コロナ感染症受入病院に転院となり職員1名は自宅隔離となっております。また、1名の濃厚接触者の体調に変化なく自宅隔離継続中です。

今後も感染者の拡大防止に向けて努力して参ります。

診療体制は以下のようになっております。（1月18日現在）

- ・外来：通常通り
- ・入院：新規入院を中止

今後の経過等につきましては必要に応じてご報告申し上げます。

患者様やご家族の皆様、地域の皆様、近隣医療機関の皆様には、大変ご心配とご迷惑をおかけしますが、ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。